

2896回 8月3日 2022-23年度(井川・宮島年度)
「会員増強について」 元RI理事 北 清治(浦和東RC)様



魅力的なクラブづくり

・主役はクラブ

私はロータリーの主役はクラブであるといつも唱えております。主役は皆さんのクラブです。勿論その主役はロータリアンお一人おひとりであります。ロータリーのDNA、ロータリーの本質は何かを問い続け、分かり易い言葉で語られ理解を深める必要があります。ロータリーは、ロータリーの目的の追求であります。その目的の神髄に奉仕の理念があります。

・クラブ会員の誇り意識の醸成

クラブの充実発展の鍵となるものは、ロータリークラブに魅力があり、ロータリアンであることを誇りに思える状況を作り上げることです。

また、新会員に対して情報提供が不十分であったと言う現実の反省から、情報提供を含めて如何にして、誇り意識を醸成するかということがクラブの将来を担う課題であることが明らかになっております。

・クラブの伝統と革新的な変化への対応

変化に躊躇するのは無理もないことですが、革新的な変化を遂げるために、伝統を必ずしもすべて捨て去らなければならないわけではありません。

クラブに取って意義のある伝統を維持するのは当然ですが、クラブの運営方法に疑問を投げかけることができる雰囲気をつくることは大切です。

今までずっとそうしてきたからというのが、唯一の存在意義であるとしたら、それはおそらく、クラブの活性化に寄与していないと言っていいでしょう。

今、求められていることは、変化を受け入れる寛容な心、真の意味でクラブの多様性や独自性を尊重する考え方です。

・クラブが直面している共通の課題

- ・クラブ指導者のロータリーにおける経験が浅い。
- ・RIと地区のリソースに関する情報が不足している。
- ・興味深い奉仕プロジェクトやプログラムが行われていない。
- ・指導者が毎年交替する。
- ・クラブ会員が、クラブの枠を超えて考えることができない。

・クラブの充実に時間を費やす

クラブが、適切に機能していれば、現会員を維持し、新会員を惹きつけるに十分な魅力を備えています。経験豊かな会員と新しい会員の健全な交流が実践されていることであります。

それには、

- ・クラブの管理運営をしっかりと効果的に行うこと。
「会員の適正規模と年齢、地域の職業などを反映、地域のリーダー、例会時間と出席、委員会構成、会費」
- ・会費に十分見合う価値を提供すること。
「卓話の内容、奉仕の心の形成、人格形成→毎例会得るものがある」
- ・意欲を奮起するような有益で実りの多いプロジェクトを地域社会、海外で実施すること。
「奉仕の喜び、感動、感謝、脳の活性化(ドーパミンの分泌)」
クラブが実際どのように機能しているか、早急に見直して下さい。

「ロータリーは、友情を育み、人と社会をつくり、世界各国の人々の間に善意と友情を芽生えさせる団体である」

♪ 今週の歌 ♪
おぼけなんてないさ
おぼけなんてないさ
おぼけなんてないさ
おぼけなんてないさ
ねほけたひとが
みましがえたのさ
だけどちよっと
だけどちよっと
ほくだってこわいな
おぼけなんてないさ
おぼけなんてないさ
おぼけなんてないさ

♪ ロータリーソング ♪
我らの生業
我らの生業は
集いつ図心は一つ
求むる心は平和(やわらぎ)
親睦(むじ)の
力(ちから)は向上奉仕
おゝロータリアン
我等の集こ

【2022.8.3(水)】敬称略

滝沢義和会長(朝霞RC)…新年度開始に際し、幹事と共に表敬に伺いました。

今後共ご厚誼のほど賜ります様宜しくお願い致します。

菊池文彦会長(さいたま中央RC)…久しぶりの例会参加お世話になります。北パストガバナー卓話有難うございます。

高野哲好幹事(さいたま中央RC)…浦和北RC本年度も宜しくお願い申し上げます。

菅谷東治直前会長(さいたま中央RC)…いつもお世話になっております。親子ともどもご指導宜しくお願ひします。

井川潤…朝霞RC会長滝澤様、幹事大畑様、さいたま中央RC会長菊池様、幹事高野様、直前会長菅谷様、ようこそお越し下さいました。本日は有難うございます。コロナ落ち着きましたらメーキャップに伺います。

宮島誠…朝霞RC会長滝澤様、幹事大畑様、お越し頂きまして有難うございます。楽しんでいってください。

宮島誠…さいたま中央RC会長菊池様、幹事高野様、直前会長菅谷様、お越し頂きまして有難うございます。

楽しんでいってください。

柴崎薫…お客様の皆様ようこそお越し頂きました。

戸高康之…朝霞RC会長、幹事、さいたま中央RC会長、幹事、直前会長ようこそお越し下さいました。

どうぞ宜しくお願ひします。

渡邊和良…朝霞RC、及び、さいたま中央RCの会長、幹事、直前会長の皆様ようこそ。

井川潤…北パストガバナーお忙しい中卓話をお受け頂き有難うございます。本日は勉強させて頂きます。

宮島誠…北パストガバナー、本日の卓話楽しみにしております。

上田剛、大橋隆重、坂本博典、島村友基、菅谷義治、田中多賀志、肱黒慎也、藤田雄生、松下悦久、村田洋司、恵勇人、森島秀之、渡邊和良…北(パストガバナー)様、ようこそ。卓話宜しくお願ひします。(共通)

戸高康之、古澤建治、星野真一…北パストガバナーようこそ。大変お忙しいところ卓話有難うございます。(共通)

浅野貴之…北パストガバナー、本日は卓話宜しくお願ひします。

柏茲…北清治元RI理事ようこそ。ご多忙中、また大暑のところ本日は卓話をいただき有難うございます。

会員増強の秘訣をご教示ください。

駒井光雄…北様、卓話宜しくお願ひします。楽しみにしています。

渋谷和男…北パストガバナー、本日の卓話拝聴させて頂きます。

白岩智…本日の卓話、北パストガバナー宜しくお願ひ致します。さいたま中央RCの皆様ようこそ!

尾崎和男、黒木順一…北パストガバナー、さいたま中央RC、朝霞RCの皆様ようこそ浦和北RCへ。

本日の卓話宜しくお願ひ致します。楽しみにさせていただきます。(共通)

大澤範泰、景山拓也…本日も宜しくお願ひします。

柏茲…三階の浦和美術館で会館20周年に因み浦和に関わる作家たち 後期展が8/28まで開かれています。

夏休み中にごらんください。

近藤泰幸…昨日ゴルフでしたが死にそうになりました。明後日もゴルフですが正直行きたくない……。

斉藤久美子…40年前に私が植えた我が家自慢の桜の木を今日倒しました。悲しいです。

齋藤武…浦和北ロータリー財団 設立資金750万円となり当初の船出は予想を上回る事が出来ました。これからが本番です。ご協力のほど宜しくお願ひ致します。

斎藤光人…本日は沢山のお客様ようこそ浦和北クラブへ。有難うございます。沢山入れさせて頂きます。

島村昭敏…実行するは我にあり。自分との約束を守り通す。

登澤義人…久しぶりの参加、楽しいです

橋本希未央…日曜日に三年ぶりに海で遊んできました。やっぱり海は最高に楽しいです。

水野谷章…4/11に心臓バイパス手術を受けてからの出席となりました。皆さまにお会いできて幸せです。

山岸平二…南銀はテンヤ ワンヤの大パニック。私は静かに見ているだけ……?

今日のニコニコ 64,000円

本日までの合計 261,000円